

CHAMPIONNAT DÉPARTEMENTAL DE SCRABBLE DES POUSSINS EN AUVERGNE

Le club de scrabble de Dore, qui encadre 2 clubs de jeunes dans les écoles primaires de Dore et d'Aranc depuis 15 ans, a eu le privilège et le plaisir d'accueillir cette compétition, samedi 15 février, en mairie. En reconnaissance de cet engagement bénévole auprès des enfants, Agnès Rives, Présidente du Comité Auvergne de scrabble, était venue arbitrer la partie dirigée par Lionel Allagnat, lui-même délégué régional pour les Jeunes. Les participants, âgés de 7 à 11 ans, se sont sérieusement et sereinement affrontés, le meneur de jeu ayant à cœur de mettre les enfants à l'aise et de réduire la légitime tension inhérente à une compétition officielle.

La victoire a été remportée par Raphaël Boyer (Dore), suivi par Capucine Guiraud (Chamalières) et Axel Eyraud (Dore).

Félicitations à tous ces jeunes qui valorisent ainsi leurs acquis scolaires et qui sont tous invités à participer au Championnat Régional, à Creuzier-le-Vieux, le 19 mars, permettant alors au meilleur d'entre eux de participer au Championnat de France scolaire, à Périgueux, au mois d'avril.

Colette Raynaudon.

